

Baumgartner  
Fenster



GRÜNE  
FABRIK

INNOVATIONS  
PROJEKT  
GOTTFRIED  
BAUMGARTNER

Sehr geehrte Damen und Herren  
Liebe Geschäftspartner  
Geschätzte Mitarbeiter, Freunde und Bekannte

Für die Mitarbeitenden unserer Unternehmung neigt sich ein intensives Jahr zu Ende. 2023 war geprägt von viel Arbeit in der Produktion unter gleichzeitigem Neubau unseres Betriebs. Es ist eine für alle einmalige Erfahrung, die von unseren Teams viel Flexibilität und Arbeitseinsatz abverlangt.

Der Einsatz lohnt sich und wir erleben fast täglich die Baufortschritte. Wo einst eine riesige Baugrube klaffte, erhebt sich heute die neue Werkhalle, die sich nahtlos an den bestehenden Betrieb anschliesst. Vor einigen Monaten begann die Montage der neuen Clip- und Beschlagmaschine in der Halle. Vor Ort montierten die Techniker die leistungsfähige Robotermaschine und programmierten deren Einsatz. Sie sehen sie auf der Vorderseite im Einsatz: Die Maschine holte sich den vorbereiteten Fensterrahmen und schiebt ihn in die richtige Position. Der Roboter fixiert die Clips und montiert die Beschläge, um den Rahmen anschliessend in die Pufferzone zu versorgen.

Die neue Clip- und Beschlagmaschine ist ein Beispiel dafür, wie wir dank der erweiterten Betriebsfläche und des Einsatzes modernster Maschinen die Produktion verbessern und weiter automatisieren. Die Prozesse werden laufend aktualisiert und erweitert.

Wir setzen buchstäblich viel Energie in eine nachhaltige Produktion: Auf den Dächern unserer Produktion werden wir in den nächsten Monaten eine sehr leistungsfähige Photovoltaikanlage installieren. Sie wird einen Grossteil unseres Strombedarfs decken und dürfte in der Schweiz die zweitgrösste Anlage eines Produktionsbetriebs sein.

Wir blicken zuversichtlich und mit grossem Optimismus in die Zukunft. Ihnen geschätzte Geschäftspartner, Freunde und Bekannte wünschen wir für das Jahr 2024 Frieden und Gesundheit.

G. Baumgartner AG



Stefan Baumgartner



Adrian Baumgartner



Fabian Baumgartner



Thomas Baumgartner